

L'Amour supplée et surpasse tout.

Alors que j'étais dans mon état habituel, Jésus se montra brièvement.
Et **Il me dit**:

«Ma fille,
il n'y a rien qui surpasse l'Amour:
- ni le savoir,
- ni la dignité, et
- encore moins la noblesse.

Au plus, les personnes bien intentionnées qui utilisent ces choses
- pour spéculer à mon sujet
arrivent à améliorer quelque peu leurs connaissances sur Moi.

***Mais qu'est-ce qui conduit l'âme à faire de Moi sa propriété?
L'Amour.***

***Qu'est-ce qui conduit l'âme à me manger comme un mets?
L'Amour.***

Qui M' aime Me dévore.
Et il trouve mon Être identifié à chaque particule de son être.

Il y a autant de différence entre celui qui M'aime vraiment et les autres
- quelles que soient leur condition et leurs qualités

qu'il y a de différence entre
- celui qui connaît un objet précieux, l'apprécie et l'estime
sans en être le propriétaire et
- celui qui en est le propriétaire.

Qui est le plus heureux:
- celui qui connaît seulement l'objet ou
- celui qui en est le propriétaire ?
Bien sûr, celui qui en est le propriétaire.

***L'Amour supplée le savoir et le surpasse.
L'Amour supplée la dignité et surpasse toutes les dignités
- en donnant la Dignité divine.***

L'Amour supplée tout et surpasse tout.»